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<10～11月開催された部会の状況>
部会・ワーキング

グループなど 次回開催予定

今年度8号のふくしネット情報です。延期されていた全体協議会を12月13日に行うことになりました。部会等ふくしネットから見
えている課題に加え、今検討されている相談体制や災害時の状況など、市や運営委員会から皆さんに知っていただきたい情報をお伝
えする機会です。まだまだ沢山の皆さんからの申し込みをお待ちしています。

開催日:11月21日（木）ハーモニー桃の郷3Ｆにて　テーマ「はたらく」
a 長野市内企業の障害者雇用率のアップ
・第4回　企業懇談会実施の検討
　　災害のため一端中止となった企業懇談会を延期という形で2月に行いたい。
　　スピーチ企業の予定を確認し、実施する。場所は、トイーゴが有力。
・来年度　第5回目実施に向けての素案の検討
b.支援員のスキルアップ
c.就労アセスメントの質の向上
・学習会の内容の検討　　年末に向けて4回を企画
　テーマ「就労系事業所の役割（仮称）」
　　　支援員のそもそもの役割を考える　・　薬の話
　　　障がい者の「性」を考える　・　就労支援の実際
・来年度に向けて　広く一般的に呼べる学習会の設置

開催報告

こども部会

開催予定日 12月23日(月)
15：30～
場所:にじいろキッズらいふ
テーマ「児童発達支援事業所
活動報告会」

しごと部会

開催予定日 12月19日(木)
15:30～
場所:ハーモニー桃の郷3Ｆ
テーマ「はたらく」
サブテーマ「障害者雇用率の
アップ」「支援員のスキル
アップ」「就労アセスメント
の質の向上」

開催日:10月28日（月）にじいろキッズらいふにて　テーマ「児童発達支援
事業所活動報告会」
「こども発達支援センターBee」さん、および「あすなろクラブ」さんから、
①目的方針②利用状況③発達支援への取り組み④移行支援等その他の取り組み
⑤課題について、活動報告をしていただきました。保育園等との併用利用が話
題となりました。

くらし部会

開催日：11月19日（火）ハーモニー桃の郷にて　テーマ「グループホーム
ミーティング振り返り、次年度への取組」
①9月26日に実施されたグループホームミーティングについて、アンケートを
もとに振り返りを行いました。意見としては、講義に関する評価や定期的に世
話人が集まれる会議等をもって欲しいとの要望がありました。
②次年度に向けて、10月13日の台風水害について、防災意識を持ち、対策を
いかに講じていくか、実際に被災した事業所の意見もとに提言行っていくこと
を確認しました。

開催予定日 １月７日(火)
13：30 ～ 15：30
場所:中部公民館4階ホール
テーマ「自立訓練の活動を知
ろう！講習会」

ケアマネ
連絡会

開催予定日 12月4日・11
日・18日・25日(水)
10：00～12：00
場所:ハーモニー桃の郷

開催日:11月6日・13日・20日・27日（水）ハーモニー桃の郷にて
＊1週目：療育コーディネーター、発達障がいサポートマネージャー、就業・生
活支援センターに参加いただき、地域課題について検討。今後も継続。
＊長野県自立支援協議会フォーラムの報告　＊相談支援従事者初任者研修の振
り返り　＊長野市相談支援体制について　＊困難事例検討　＊地域課題（全体
協議会に向けて）　＊台風１９号被害への支援について　＊台風１９号対応に
ついて　＊スキルアップ研修について　＊運営委員会、相談支援体制強化検討
会について　＊相談支援体制について　＊相談支援体制WG報告

ケアプラン
ナー・

指定相談支援
事業所
連絡会

開催日:11月5日（火）長野市役所にて　テーマ「台風19号災害について～プ
ランナーの立場で思ったことや困ったことなどを話そう～」
・事業所紹介「就労継続支援B型・生活訓練　Re.co.」
・市より：台風19号による災害についての適用すべき措置
　の指定に関する政令等についての説明
・「台風19号災害について」
　　市より災害避難状況報告等
　　グループにて情報交換
・障害虐待リスク要因について
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部会・ワーキング
グループなど 次回開催予定

　　

☆令和元年度第2回長野市相談支援専門員等スキルアップ研修  報告☆

開催報告

地域でいこう
委員会

開催日:11月21日（木）長野市保健所にて　テーマ「地域生活における課題
について～地域移行支援・地域定着の事例を通じて～」
今月はお忙しい中お集まりいただいた、精神科病院関係者の方との話し合いを
開催した。委員会の紹介と地域移行支援や地域定着支援の事例の報告をし、意
見を伺った。病院の方よりどこに相談すればいいのか分からないというご質問
があり、長野市障害者相談支援センターや地域移行専門員の役割についてお伝
えした。それぞれの病院の体制や連絡方法についてもお聞きすることができ
た。時間が足りないくらいとても充実した委員会になった。

開催予定日 12月19日(木)
10：00～12：00
場所:長野市保健所
テーマ「病院関係者の方との
話し合いの振り返り」

医療的ケア
支援委員会

開催日:9月30日（月）にじいろキッズらいふにて　テーマ「医療的ケア児の
アンケート結果の報告、意見交換」
9月上旬に実施したアンケート結果を踏まえ、ご家族やサービス提供事業所、相
談支援専門員などが日常感じている困難さを話し合った。
以前から話題に上がっている移送サービスやレスパイト等の事業所が少ないこ
となどをはじめ、様々な意見があげられた。

開催予定日 12月10日(月)
15：00～16：30
場所;にじいろキッズらいふ
テーマ「専門部会への課題提
案について」

　11月21日中部公民館（台風19号に伴う災害対応のため会場変更しました）にて、川中島Fメンタルクリニック院長の福家　知
則先生を講師にお迎えして、「パーソナリティ障害の理解」を開催しました。55名の方に参加いただき、パーソナリティ障害の理
解を深め、認知行動モデルを基に（障害によって）対応に苦慮する相談者への考え方や対応について理解を深め、相談者と同じ方向
を向いて進んでいく大切さを学びました。
　次回は、1月16日（木）午後　大豆島公民館にて　テーマ「知的障害のある人の不適応行動をどうとらえるか（仮）」
を予定しています。たくさんのご参加、お待ちしております。

運営委員会

開催予定日

○運営委員会
1月20日(月)9:30～
場所:長野市役所第2庁舎10
階203

○合同会議
2月6日(木)13:30～
場所:ふれあい福祉センター5
階

ふくしネット
フェスタ

ワーキンググ
ループ

(実行委員会)

開催日:10月28日（月）ハーモニー桃の郷にて　テーマ「ふくしネットフェ
スタの反省会」
 ふくしネットフェスタの良かった点・反省点について。反省会はタイミング的
に台風の後だったこともあり参加者は少なかった。場所や内容などについては
良かったという意見が多く出た。「1週間 遅かったら台風で開催どころの話で
はなかったので良かった」という意見には一同 声を失った。反省点もあるもの
の、その反省点を来年に活かしていきたいという思いで一致。

≪運営委員会≫　開催日:11月5日（火）長野市役所にて
○社会福祉事業団の被災状況について共有
○全体協議会について　12/13PMノルテながのにて開催となる。
　 内容は基本的に10月開催時と変更なし。課題報告の際に台風19号による被
　災について触れる。
○障害者週間の企画について
　 12/1に計画していたが、予算不足・災害のため中止となる。
　 今後、もう少し市の方針を早めに伝えてほしいと意見がある。
○ふくしネットフェスタ振返り
　 10/28ふくしネットフェスタ実行委員会の振返り内容を共有。
　 次回運営委員会時に、次年度へ向けた検討を行う（日時・場所・目的等）
○やさしいお店登録制度について
　 登録商標を「障害のある人もない人もすべての人にやさしいお店」に変更。
　 ステッカー・マニュアル・パンフレットを印刷中。1月タウンミーティング
　 で説明をし、制度としてスタートしていく予定。
○次年度のこと等あるので、部会長との合同会議を計画する。

≪相談支援体制強化検討会≫　開催日:11月6日（火）長野市役所にて
○相談支援体制強化検討会のメンバーが運営委員会とほぼ同じなので、今後運
営委員会の議題に加えた中で、各課題のワーキンググループの協議の結果を報
告しあいながら進めていく。
○相談支援センターワーキンググループから報告。
・12/13全体協議会の際、図を基に令和3年度に向けた相談支援体制（案）の
中間報告を行う。
・基幹相談支援センターと相談支援センターの役割整理の状況
○相談支援体制強化検討のスケジュールについて
・各ワーキンググループ（相談支援センターの在り方/ふくしネット事務局の在
り方/権利擁護と地域移行の在り方/地域活動支援センターの役割）はそれぞれ
検討を進め、1月運営委員会時に結果を協議する。
・NPO法人の設立運営ワーキンググループも協議を進め、年度内に方向を出し
ていく。
・地活について　かつどう部会の様子共有・見直しに至る経過の確認
・改めて市で考えている部分について、これまでの話も踏まえて提示する中で
検討を進める。


